



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Por estos días hemos recibido la excelente noticia, que la empresa rionegrina Alta Tecnología Sociedad del Estado -ALTEC SE- ha comenzado la instalación de la fibra óptica en la localidad de Los Menucos.

Debemos destacar la importancia de este avance tecnológico, ya que las ventajas de un servicio de internet de este estilo son muchas.

Se trata de un medio de transmisión que está constituido por un hilo fino de material transparente por el que se trasladan los datos. Hay una mayor capacidad de transmisión y una alta estabilidad incluso en condiciones extremas como las altas temperaturas, la humedad y el ruido eléctrico.

El sistema es mucho más sencillo ya que el cable de fibra óptica llega al domicilio de cada usuario y se conecta a un modem, contando con el beneficio de mejorar la conexión y una velocidad que supera ampliamente al sistema cableado convencional.

Además permite que haya varios dispositivos funcionando a la vez, ya que ello es posible navegando a la misma velocidad.

La obra que se encuentra realizando los técnicos de Altec permitirá mejorar el servicio de Internet a más de 1200 familias.

Se ha realizado el traslado de los materiales de obra, comenzando con las primeras tareas de relevamiento eléctrico para diagramar cómo será la instalación de las cajas de distribución, junto a la municipalidad y la Cooperativa de Telefónica.

Se trata de una obra financiada por el gobierno provincial, que se ejecutará en tres etapas, con un plazo de ejecución de 9 semanas y una inversión superior a los 15 Millones de Pesos.

Este importante avance para la localidad se realiza en el marco del convenio firmado oportunamente por la Gobernadora Arabela Carreras, la intendenta Mabel Yahuar, la empresa Alta Tecnología Sociedad del Estado -ALTEC SE- y la Cooperativa de Provisión de Servicio Telefónico y Otros Servicios Públicos de Los Menucos.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Sera la cooperativa de la localidad la que opere el servicio.

De esta manera los vecinos y vecinas de Los Menucos podrán disfrutar del mismo servicio de internet que ya funciona en las ciudades más pobladas, un servicio vital para hacer trámites, trabajar, estudiar, comunicarse o disfrutar de un rato de esparcimiento.

Se estima que la comunidad Menuquense podrá contar con un servicio de internet confiable de banda ancha a principios del próximo año.

Por ello;

**Autoría:** Soraya Yauhar y Darío Ibáñez Huayquian.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés tecnológico, comunitario y social las tareas de instalación de fibra óptica en la localidad de Los Menucos, que realizan los técnicos de la empresa Alta Tecnología Sociedad del Estado -ALTEC SE-, en el marco del convenio firmado el 7 de diciembre del año 2021, por la Gobernadora, Arabela Carreras, la Intendente de Los Menucos, Sra. Mabel Yauhar, representantes de la Cooperativa de Provisión de Servicio Telefónico y otros Servicios Públicos Los Menucos Ltda. y el Presidente de Alta Tecnología Sociedad del Estado -ALTEC SE-.

**Artículo 2°.-** De forma.